



日曜参観

日曜参観には保護者の皆様にお越し頂き有り難うございました。学年ごとに時間を分け制作を行いました。お子様との時間を楽しんで頂けたことと思います。

子ども達もお父様やお母様と素敵な時間を過ごすことができ、次への成長のステップとなりました。

盆踊り

夏祭りが近づき、園庭では子ども達が盆踊りの曲に合わせて元気にはしゃいでいます。また、七夕飾り等の制作も楽しみながら、当日への期待を高めています。昨年は動画配信の形で行い、保護者の方に直接ご覧頂くことは出来ませんでした。今年度は年少・中は盆踊りを、年長は盆踊りとみこし担ぎを保護者の方にご覧頂ければと思います。市内の教育・保育施設では、**現在でもクラスターが発生している状況**ですので、**学年ごとに短時間での開催**となりますが、どうぞご理解、ご協力を頂きますようお願い致します。



交通安全教室

南大沢警察署の方にお越し頂き、園庭で交通ルールについてお話を聞き、歩行訓練を行いました。年長さんは就学前ということもあり、幼稚園正門前の横断歩道で、一人一人に指導頂きました。また、園舎から駐車場への出口と、正門横の通用門にも「止まれ」の表示を貼り付けていただきました。お子様と一緒に安全確認をお願い致します。



信号機クイズ!

- ・赤は止まれ (胸の前でバツポーズ)
- ・黄色はちょっとまった (手のひらを前に出してストップポーズ)
- ・青は進めだけど、安全確認をしてから進もう 右、左、右 (頭の上で丸ポーズ)

「止まれ」の表示設置

カイコ

ゴマ粒より小さかった卵が孵化し、1ヶ月が過ぎ約**1万倍**の大きさに生長しました。そして全クラスでカイコの飼育と観察が始まりました。生長が早いクラスは既に糸を吐き繭(まゆ)を作り始めています。

子ども達が園庭の数カ所に自生する桑の葉をとり、カイコにあげては食べる様子を観察しています。また担任と一緒にカイコのお部屋を掃除したりと、毎日お世話をしながら仲よくなりました。「家蚕」という字の通り、まるでペットのように可愛がり「かわいい」といって手にのせる様子がみられます。

小学校でもカイコの飼育が行われるかもしれませんが、幼児期にカイコに触れることも大切。**「知識を得る」より先に「触れ合う体験」**を持つ事...幼児期ならではの原体験です。



水遊び&プール

21日にはプール開きが行われ、お約束を確認すると、いよいよ水遊びも本格的に! 園庭のスプリンクラーやホースシャワー、小川や池、砂場や築山なども使って、色々な場所で楽しんでいます。プールは文科省の通達に従い、人数を制限し距離をとり行っています。



年少 フィンガーペインティング

粘土板にいろいろな色の絵の具を混ぜ合わせて、指や手で模様を描きながらフィンガーペインティングを楽しみました! その感触と色の変化に大喜び! それぞれの粘土板が**芸術作品**に変わりました! 汚れた後は水遊びを思い切り楽しみました!



年中 麦の収穫

棚田で年少の11月から育ててきた麦がようやく収穫の時期を迎えました。鎌で刈り取りテラスに干し、脱穀し、唐箕をかけ、石臼で挽き、小麦粉にします。さてクッキングでは何を作りましょうか？ お楽しみに。



年長 稲作(しろかき～田植え)

田んぼの泥を軟らかくする「しろかき」。**一生忘れない泥の感覚**です！ 田植えでは大切に育てた苗を丁寧に植えました。手間ひまをかけて美味しいお米を作ります！



びわの収穫

今年は**びわが豊作**！ みんなで収穫して旬の味を楽しんでいます。例年はカラスに先に持っていかれてしまうことが多いのですが、今年は数が多いので安心していただけます！「あまーい！すっぱーい！」と、いろいろな感想が！



ナミアゲハの羽化 ～空を飛べなくても～

ブログやポスターでも紹介してきましたが、ふじ組、たけ組の間の**靴箱**で幼虫から蛹になったアゲハを毎日観察してきました。子ども達も触らないように、また落ちないように落下防止のカップを貼り付けるなどして、大切に見守ってきました。そしていよいよ羽化！しかし残念ながら**羽化不全**で十分に翼を広げられませんでした。

(羽化して数十分以内に羽を広げられないとずっと空を飛ぶことができません)

それでも一生懸命園庭に向かって歩き、空に向かって羽ばたこうする姿が...。このまま自然の摂理(食物連鎖)にゆだねることも考えましたが、子ども達と見守っていくことに。干し物ネットに入れて保護し、ハチミツやスポーツドリンクで栄養補給。口吻(こうぶん)を伸ばして美味しそうに飲む様子が！子ども達も手にのせ、いっそう愛着が増していきました！



飛ぼうとするが... ネットで保護。 栄養補給中！

そとね！



子ども達も、園庭のツツジや家から持ってきたお花をあげたり、図鑑で調べたり...。そして、**寿命の2週間**を頑張って生き抜き、最期はみんなに見守られ「動物さんありがとう(動物達のお墓)」に埋葬されました。生涯、空を飛ぶことはできませんでしたが、最期まで羽根を精一杯動かし、「**チョウらしくあろうとする姿**」に、子ども達も大切なものを感じたように思います。

鉄腕クラブ ～田植え～

年長親子の希望者を対象に田植えを行いました。棚田にきれいに稲苗が並びました！ご参加いただいたみなさん、お疲れ様でした！



★遊びや活動の詳細は、随時ブログに掲載していますのでぜひご覧になって下さい！